

VONNAS

Les CM2 du groupe scolaire Narcisse-Devaux ont bénéficié d'une escapade culturelle à Paris

Les élèves au Sénat, pendant leur voyage à Paris. Photo DR

Les 35 élèves de CM2 de l'école Narcisse-Devaux sont partis à Paris pour deux jours et ils s'y sont rendus en TGV, encadrés par leurs enseignants, M^{me} Fourneret et M. Janey. « Le séjour s'est déroulé par un temps ensoleillé et venté. Le périple a commencé par la visite de la tour Eiffel, avant celle du Sénat, où, nous avons été accueillis par M. Chaize, sénateur de l'Ain, suivie d'une croisière commentée sur la Seine, ont détaillé les enseignants. Le lendemain a été dédié à la visite du Louvre et des Invalides. » Le voyage a été financé par les parents, le soutien des écoles et la municipalité.